

エネルギー白書(10年版)

平成22年6月15日にエネルギーに関する年次報告書が閣議決定・国会報告された。

同報告は、平成14年に成立したエネルギー政策基本法第11条に基づき、エネルギーの需給に関して講じた施策の概況について、政府が閣議決定の後、国会に報告するものであり、本年が第7回目の報告となる。

◎詳細は、経済産業省HPを参照。

官公需総合相談センターを設置

本会は7月3日、官公需支援の中心的な支援機関であることを内外に明らかにするため、「千葉県中小企業団体中央会 官公需総合相談センター」を新たに設置しました。同センターの行う業務は次のとおりです。

▼官公需に関する情報の収集

官公需に関連する情報を、国・独立行政法人等の地方支部局等の発注機関、官公需施策を実施する行政機関、官公需適格組合をはじめとした中小企業者等から収集

する。

なお、官公需に関連する情報は、主として次のものを言う。

- ①発注情報
- ②発注計画情報
- ③落札情報
- ④入札情報制度及び競争参加資格申請受付情報
- ⑤官公需の受注環境に関する情報
- ⑥官公需適格組合をはじめとした官公需施策に関する情報
- ⑦その他、中小企業者の官公需の受注機会の増大に関する情報

▼官公需に関連する情報の提供等

官公需に関連する情報を、中小企業者又は発注機関等からの求めに応じ提供する。具体的には次の業務を行う。

- ①官公需に関連する情報を、面談、電話、メール等により中小企業者に提供する。
- ②官公需に係わる仕事探し方法や実際の発注情報の有無、入札参加資格の取得等に関し、面談、電話、メール等により中小企業者の相談に応じる。
- ③官公需に関連する情報を、国・独立行政法人等の地方支部局等の発注機関、官公需施策を実施する行政機関等からの求めに応

じ、提供する。

地域組合等活動支援事業

昨今の経済環境は最悪期を脱し

たものの、先行きの不透明感は拭いきれておらず、その対策を早急に打つことが求められています。

しかしながら、南北に長い千葉県においては、その地域ごとに抱えている問題も異なり、それぞれの地域にあった対策も求められています。

そこで本会では、近年、目覚ましく発展している柏・松戸を中心とする「東葛地域」、早くから発展し、歴史を持つ銚子・旭等を中心とする「海匝・銚子地域」、千葉県を代表する観光地である館山や南房総を中心とする「南房総地域」の組合等に対し、本会の指導員等による現地ヒヤリングを行い、問題点があれば解決策を提示するとともに、その地域において緊急度の高い課題については、懇談会を開催するなどして、よりスポット的な検討を行うことを目的に、「地域組合等活動支援事業」を実施しています。

本会の指導員等が個別訪問させ

ていただく際は、ぜひご協力をお願い致します。

関ブロ中央会会長会議

7月15日、神奈川県横浜市のホテルにおいて、関東甲信越静岡ブロック中央会会長会議が開催された。

これは、11月18日に開催される第62回中小企業団体全国大会(奈良県大会)の提出議案について、関東ブロックとしての要望を取りまとめるために開催されたもので、組織、金融、税制、商業、労働、総合(景気・予算等)の6分野について、それぞれ項目別に意見集約が行われた。

今後は10月に予定されている全国中央会の専門部会で、全国の各ブロックから提出された要望をもとに、本大会への最終提出議案が決定される。

モデル組合決定

本会は7月26日、本年度のモデル組合選考委員会を開催した。モデル組合は、県内の小企業組合(構成員の4分の3以上が小企業者*の組合)のうち、組合運営

等での模範となる組合を指定し、モデル組合が実施する教育情報事業や成果普及事業に対して本会が助成を行うもので、本年度は次の組合が指定された。

▼九十九里町商店街(協) 〓小倉正義理事長、主な事業は、①商品券事業②ポイントカード事業③教育情報事業④福利厚生事業

*小規模事業者〓従業員数20人以下(商業・サービス業は5人以下)

日本版SBIIR制度(中小企業技術革新制度)を存じですか?

技術開発の成果をビジネスにつなげよう!

中小企業の皆さまが、SBIIRで指定された補助金などを使って技術開発すると、その成果の商業化に様々な支援が受けられます。

◎商業化のためにこんな支援が受けられます。

- ▽低利で融資が受けられます。(設備資金や運転資金の融資を、低利で受けることができます。)
- ▽特許費用が安くなります。(特許を申請する際の審査請求手数料や特許料が軽減されます。)
- ▽信用保証が厚くなります。(銀行から資金を借りる際の債務保証限度額が拡大されます。)

◎詳細は、中小企業庁HPを参照。